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Dazi, l' export alimentare non è a rischio

MILANO - Sull'  effetto che i  dazi  avranno
sui  prodotti  agroalimentari  «non
abbiamo  grandissime  preoccupazioni»,
ha  detto  il  viceministro  dell'  Agricoltura
Andrea  Olivero  a  margine  della
presentazione  dei  dati  del  Parmigiano
Reggiano,  a  Milano.  «I  nostri  prodotti,  in
particolare  quelli  di  alta  qualità,  non
sono  fortemente  a  rischio  rispetto  ad
eventuali  guerre  commerciali  perché
sono  prodotti  che  non  possono  essere
facilmente rimpiazzati», ha chiarito.


